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Il giorno 19.02.2024 alle ore 19:15, adempiute le
prescrizioni di cui alla vigente legge regionale sul
Codice degli enti locali della Regione Trentino-Alto
Adige, per determinazione del presidente (avviso
n.  prot.  15522 del  13.02.2024),  si  è  riunito  il
Consiglio  comunale  nella  sede  municipale  per
l'esame in seduta pubblica di I convocazione degli
oggetti all'ordine del giorno:

Nachdem die Vorschriften des geltenden Regional-
gesetzes  über  den  Kodex  der  örtlichen
Körperschaften  der  Autonomen  Region  Trentino-
Südtirol  erfüllt  wurden,  ist  der  Gemeinderat  am
19.02.2024 um  19:15  Uhr auf  Einladung  des
Vorsitzenden  (Mitteilung  Prot.-Nr.  15522  vom
13.02.2024) in erster Einberufung zu einer öffentli-
chen Sitzung im Rathaus zusammengetreten. Zur
Debatte stehen die Punkte auf der Tagesordnung.

presenti
anwesend

ass. giust.
ger. abw.

ass. ing.
unger. abw.Entrano in aula / Es betreten den Saal:

Albieri Emanuela X  
Bauer Reinhard Anton X  
Bellasi Claudia Ingrid X 
Calligione Beatrice X  
Casolari Andrea X  
Dal Medico Dario (Bürgermeister/Sindaco) X  
Dalla Zuanna Renato X  
Dalsant Julia X
Di Lucrezia Daniele X  
Duso Loris X  
Fop Ernst X
Fraschetti Antonio X  
Frötscher Stefan X  
Gioga Lukas X  
Höller Michael X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Kiem Sabine X  
Kieser Olivia X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Ladurner Anton X  
Lofoco Enrico X  
Mayr Florian X  
Mazzotta Antonio Palmiro X  
Messner Marlene X  
Mitterhofer Christoph X  
Ortner Johannes X  
Roat Giorgio X  
Rossi Andrea X  
Rossi Daniela X
Spornberger Norbert X  
Stragenegg Hartmann X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Taranto Walter X  
Tischler Heinrich X 
Tusha Dhurata X  
Waldner Michael X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Zaccaria Nerio X  
Zampieri Paola X  
Zeller Katharina Johanna X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori

Partecipa  inoltre  alla  seduta  (senza  diritto  di  voto)
l'assessore:

An der Sitzung nimmt auch folgender Gemeindereferent
(ohne Stimmrecht) teil:

Marco Perbellini

Assiste la Segretaria generale Beistand leistet die Generalsekretärin
Dr. Lucia Attinà

Il presidente Der Vorsitzende
Christoph Mitterhofer

riconosciuto  il  numero  legale,  dichiara  aperta  la
seduta.

stellt  die  Beschlussfähigkeit  fest  und  erklärt  die
Sitzung für eröffnet.



La proposta del presidente Mitterhofer di nominare
scrutatori  i  consiglieri  Di  Lucrezia  e  Bauer  è
approvata  con  24  voti  favorevoli  e  2  astensioni
(Bauer,  Di  Lucrezia),  presenti  26  consiglieri/e,
assenti  i/le  consiglieri/e  Bellasi,  Dalsant,  Fop,
Höller,  Kieser,  Rossi  D.,  Stragenegg,  Tischler,
Waldner, Zeller.

Der  Vorsitzende  Mitterhofer schlägt  vor,  die
Ratsmitglieder  Di  Lucrezia  und  Bauer  zu
Stimmenzählern  zu  ernennen.  Dieser  Vorschlag
wird mit 24 Jastimmen und 2 Enthaltungen (Bauer,
Di  Lucrezia)  bei  26  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt,  abwesend  die  Ratsmitglieder  Bellasi,
Dalsant, Fop, Höller, Kieser, Rossi D., Stragenegg,
Tischler, Waldner, Zeller.

Incontro con la consulta giovani Treffen mit dem Jugendbeirat

L’assessora  Albieri  dà  il  benvenuto  ai/alle
rappresentanti  della  consulta  giovani  (Presidente
Bazzoli  Leonardo,  Vicepresidente  Razzak  Sania,
Venezia  Aurora,  Trenkwalder  Jens,  Weger,
Katharina)  e  dà  la  parola  al  Presidente  Bazzoli.
Quest’ultimo  riferisce  sulle  attività  svolte  e  sui
progetti in programma.

La Vicesindaca entra in sala.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:

Albieri
Ladurner
Taranto
Bauer
Kiem
Zampieri
Dalla Zuanna
Rossi A.
Fraschetti

La consigliera Kieser entra in sala.

Di Lucrezia

I consiglieri Stragenegg e Höller entrano in sala.

Gioga
Sindaco

Il consigliere Waldner entra in sala.

Il  Presidente  della  consulta  giovani  ringrazia  i/le
consiglieri/e per le loro motivanti parole.

Referentin  Albieri  begrüßt  die  VertreterInnen des
Jugendbeirates  (Präsident  Bazzoli  Leonardo,
Vizepräsidentin  Razzak  Sania,  Venezia  Aurora,
Trenkwalder Jens, Weger Katharina) und übergibt
dem Präsidenten Bazzoli das Wort. Dieser berichtet
über  die  bisherigen  Tätigkeiten  und  geplanten
Projekte.

Die Vizebürgermeisterin betritt den Saal.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:

Albieri
Ladurner
Taranto
Bauer
Kiem
Zampieri
Dalla Zuanna
Rossi A.
Fraschetti

Gemeinderätin Kieser betritt den Saal.

Di Lucrezia

Die Gemeinderäte Stragenegg und Höller betreten
den Saal.

Gioga
Bürgermeister

Gemeinderat Waldner betritt den Saal.

Der Präsident des Jugendbeirates bedankt sich bei
den Gemeinderatsmitgliedern für die motivierenden
Worte.

OGGETTO n. 1:
(deliberazione n. 4)
URBANISTICA  -  Regolamento  edilizio
comunale - Approvazione di 12 modifiche

Il Presidente della commissione consiliare comunica
l’esito del parere.

Il  Presidente  saluta  il  sig.  de  Bertoldi  Nicola,  la
sig.ra Schwarz Anni ed il sig. Tomasi Mauro.

TOP 1:
(Beschluss Nr. 4)
STADTPLANUNG  -  Meraner  Bauordnung  -
Genehmigung von 12 Abänderungen

Der  Präsident  der  Ratskommission  teilt  das
Ergebnis des Gutachtens mit.

Der  Präsident  begrüßt  Herrn  de  Bertoldi  Nicola,
Frau Schwarz Anni und Herrn Tomasi Mauro.



Il Sindaco introduce brevemente l'argomento e dà
la parola al sig. de Bertoldi.

La sig.ra Schwarz e poi il sig. Tomasi illustrano la
proposta e l’emendamento in modo dettagliato.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:

Ortner (la lista Rösch/Verdi voterà a favore)
Segretaria generale (spiega che tutti i regolamenti
vengono trattati nella 1° commissione consiliare)
Vicesindaca
Sindaco  (presenta  emendamento  della
maggioranza)

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione l’emendamento:

„Vista  la  proposta  di  deliberazione  “Regolamento
edilizio comunale – Approvazione di 12 modifiche“
si propongono i  seguenti  emendamenti ai  sensi
dell’art. 28 del regolamento interno del Consiglio:

1. EMENDAMENTO
Sostituire al punto 12) nell’Allegato 6)

 "- stralcio  degli ultimi due capoversi alla
Tabella 1, punto 4“

con

"- stralcio dell'ultimo capoverso alla Tabella
1, punto 4 “

2. EMENDAMENTO
Sostituire al punto 12) nell’Allegato 6)

 "- stralcio  degli ultimi due capoversi alla
Tabella 1, punto 5  “

con

"- stralcio dell'ultimo capoverso alla Tabella
1, punto 5 “

3. EMENDAMENTO

Eliminare al punto 12) nell’Allegato 6) dopo ”– 
aggiunta alla Tabella 1, del seguente punto: “5.1”
la parola “ORDINARI” e aggiungere (SGR - 
Solar green roof) 

da “TETTI VERDI “ORDINARI” CON IMPIANTO 
FOTOVOLTAICO” 

 in “TETTI VERDI CON IMPIANTO FOTOVOLTAICO 
(SGR - Solar green roof)”

Nella versione tedesca eliminare 
"GEWÖHNLICHE" e aggiungere 
(SOLARGRÜNDACH)

Der Bürgermeister führt kurz in das Thema ein und
übergibt Herrn de Bertoldi das Wort. 

Anschließend  erläutern  Frau  Schwarz  und  Herr
Tomasi die Maßnahme und den Abänderungsantrag
im Detail.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:

Ortner (Liste Rösch/Grüne wird dafür stimmen)
Generalsekretärin (erklärt, dass alle Verordnungen
in der 1. Ratskommission behandelt werden)
Vizebürgermeisterin
Bürgermeister  (stellt  Abänderungsantrag  der
Mehrheit vor)

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  Abänderungsantrag  zur
Abstimmung:

“Nach Einsicht in die Beschlussvorlage “Bauordnung
–  Genehmigung  von  12  Abänderungen”  werden
folgende Abänderungen im Sinne des Art. 28 der
Geschäftsordnung  des  Gemeinderats
vorgeschlagen:

1. ABÄNDERUNG
Ersetzen bei Punkt 12) in Anlage 6)
„-  Streichung  der  letzten  beiden  Absätze der
Tabelle 1, Punkt 4“

mit 

„- Streichung des letzten Absatzes der Tabelle 1,
Punkt 4“

2. ABÄNDERUNG
Ersetzen bei Punkt 12) in Anlage 6)
„-  Streichung  der  letzten  beiden  Absätze der
Tabelle 1, Punkt 5“

mit 

„- Streichung des letzten Absatzes der Tabelle 1,
Punkt 5“

3. ABÄNDERUNG

Entfernung  bei  Punkt  12)  in  Anlage  6)  nach  “-
Ergänzung  in  Tabelle  1  des  folgenden  Punktes:
„5.1“ des Wortes „GEWÖHNLICHE“ und das Wort
(Solargründach) hinzufügen

von  „GEWÖHNLICHE“  GRÜNDÄCHER  MIT
PHOTOVOLTAIKANLAGE 

in  „GRÜNDÄCHER  MIT  PHOTOVOLTAIKANLAGE
(Solargründach)

In  der  deutschen  Fassung  "GEWÖHNLICHE"
entfernen und (SOLARGRÜNDACH) hinzufügen



Da 5.1. „GEWÖHNLICHE“ GRÜNDÄCHER MIT 
PHOTOVOLTAIKANLGE
In 5.1. GRÜNDÄCHER MIT PHOTOVOLTAIKANLAGE
(SOLARGRÜNDACH) 

4. EMENDAMENTO

Eliminare nella proposta di deliberazione al punto 
12) nell’Allegato 6) dopo “Caratteristiche e requisiti 
minimi”,

“Tetti verdi estensivi o intensivi non 
rispondenti alle caratteristiche di cui 
al punto 4 che integrano un impianto 
fotovoltaico”

la dicitura  "non rispondenti alle caratteristiche di 
cui al punto 4"

e sostituire in 

Caratteristiche e requisiti minimi:

 "Tetti verdi estensivi o intensivi del tipo descritto
al punto 4 e 5 della Tabella 1 che integrano un 
impianto fotovoltaico".

Eseguita  la  votazione,  il  medesimo  risulta
approvato con 26 voti favorevoli e 4 astensioni (Di
Lucrezia,  Gioga,  Stragenegg,  Zampieri)  su  30
consiglieri  e  consigliere  presenti  (assenti  i/le
consiglieri/e  Bellasi,  Dalsant,  Fop,  Rossi  D.,
Tischler, Zaccaria).

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata con 27 voti favorevol e 4 astensioni (Di
Lucrezia,  Gioga,  Stragenegg,  Zampieri)  su  31
consiglieri  e  consigliere  presenti  (assenti  i/le
consiglieri/e  Bellasi,  Dalsant,  Fop,  Rossi  D.,
Tischler).

Von  5.1.  „GEWÖHNLICHE“  GRÜNDÄCHER  MIT
PHOTOVOLTAIKANLGE
in 5.1. GRÜNDÄCHER MIT PHOTOVOLTAIKANLAGE
(SOLARGRÜNDACH) 

4. ABÄNDERUNG

In der Beschlussvorlage soll  bei  Punkt 12) in der
Anlage  6)  nach  “Merkmale  und
Mindestanforderungen“,

„Extensive  oder  intensive  Gründächer,  die  nicht
den Merkmalen laut Punkt 4 entsprechen, die
eine Photovoltaikanlage integrieren“

der Wortlaut „die nicht den Merkmalen laut Punkt 4
entsprechen“ gestrichen und 

geändert werden in

Merkmale und Mindestanforderungen:

„Extensive oder intensive Gründächer, wie sie in
den  Punkten  4  und  5  der  Tabelle  1
beschrieben  sind,  die  eine  Photovoltaikanlage
integrieren“.

Infolge  der  Abstimmung  wird  der
Abänderungsantrag  mit  26  Jastimmen  und  4
Enthaltungen  (Di  Lucrezia,  Gioga,  Stragenegg,
Zampieri)  bei  30  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt (die Ratsmitglieder Bellasi, Dalsant, Fop,
Rossi D., Tischler, Zaccaria waren abwesend).

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 27
Jastimmen und 4 Enthaltungen (Di Lucrezia, Gioga,
Stragenegg,  Zampieri)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern  genehmigt  (die  Ratsmitglieder
Bellasi,  Dalsant,  Fop,  Rossi  D.,  Tischler  waren
abwesend).

OGGETTO n. 2:
(deliberazione n. 5)
Prima  modifica  al  Documento  unico  di
programmazione (DUP) 2024-2026

Il Presidente della commissione consiliare comunica
gli esiti del parere (anche variazione di bilancio).

L‘assessore  competente  Zaccaria  illustra  le
proposte (anche variazione di bilancio).

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:

Ladurner (voteranno a favore)
Zaccaria

TOP 2:
(Beschluss Nr. 5)
1.  Abänderung  des  Einheitlichen
Strategiedokuments (ESD) 2024-2026

Der  Präsident  der  Ratskommission  teilt  die
Ergebnisse  des  Gutachtens  (auch
Haushaltsänderung) mit.

Der  zuständige  Referent  Zaccaria  erläutert  die
Maßnahmen (auch Haushaltsänderung).

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:

Ladurner (werden dafür stimmen)
Zaccaria



Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata con 30 voti  favorevoli  ed 1 astensione
(Zampieri)  su 31 consiglieri  e  consigliere presenti
(assenti i/le consiglieri/e Bellasi, Dalsant, Fop, Rossi
D., Tischler).

Immediatamente esecutiva con 30 voti  favorevoli
ed  1  astensione  (Zampieri)  su  31  consiglieri  e
consigliere  presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e
Bellasi, Dalsant, Fop, Rossi D., Tischler).

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 30
Jastimmen  und  1  Enthaltung  (Zampieri)  bei  31
anwesenden  Ratsmitgliedern  genehmigt  (die
Ratsmitglieder  Bellasi,  Dalsant,  Fop,  Rossi  D.,
Tischler waren abwesend).

Unverzüglich vollziehbar mit  30 Jastimmen und 1
Enthaltung  (Zampieri)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern (die Ratsmitglieder Bellasi, Dalsant,
Fop, Rossi D., Tischler waren abwesend).

OGGETTO n. 3:
(deliberazione n. 6)
Bilancio  di  previsione  2024/2026  -  I
variazione di bilancio 

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata con 29 voti favorevoli e 2 astensioni (Di
Lucrezia,  Zampieri)  su 31 consiglieri  e  consigliere
presenti  (assenti  i/le consiglieri/e  Bellasi,  Dalsant,
Fop, Rossi D., Tischler).

Immediatamente esecutiva con 30 voti  favorevoli
ed  1  astensione  (Zampieri)  su  31  consiglieri  e
consigliere  presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e
Bellasi, Dalsant, Fop, Rossi D., Tischler).

TOP 3:
(Beschluss Nr. 6)
Haushaltsvoranschlag  2024/2026  –  1.
Haushaltsänderung

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 29
Jastimmen  und  2  Enthaltungen  (Di  Lucrezia,
Zampieri)  bei  31  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt (die Ratsmitglieder Bellasi, Dalsant, Fop,
Rossi D., Tischler waren abwesend).

Unverzüglich vollziehbar mit  30 Jastimmen und 1
Enthaltung  (Zampieri)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern (die Ratsmitglieder Bellasi, Dalsant,
Fop, Rossi D., Tischler waren abwesend).

OGGETTO n. 4:
(deliberazione n. 7)
Mozione  della  lista  Rösch/Verdi  del  31
gennaio  2024  avente  il  tema  "Rilascio  del
permesso  di  soggiorno:  possibili  procedure
per accelerarne il rilascio"

Il consigliere Rossi A. illustra la mozione.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:

Fraschetti
Sindaco
Rossi A.
Zaccaria
Tusha
Sindaco
Gioga (voterà a favore)

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la mozione.

Eseguita la votazione, la medesima risulta respinta
con 10 voti favorevoli, 1 voto contrario (Lofoco) e
19 astensioni  (Albieri,  Bauer,  Calligione,  Casolari,
Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fraschetti,

TOP 4:
(Beschluss Nr. 7)
Beschlussantrag der Liste Rösch/Grüne vom
31. Januar 2024 zum Thema "Ausstellung der
Aufenthaltsgenehmigung:  mögliche
Verfahren  zur  Beschleunigung  des
Ausstellungsprozesses"

Ratsmitglied  Rossi  A.  erläutert  den
Beschlussantrag.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:

Fraschetti
Bürgermeister
Rossi A.
Zaccaria
Tusha
Bürgermeister
Gioga (wird dafür stimmen)

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  Beschlussantrag  zur
Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschlussantrag
mit 10 Jastimmen, 1 Gegenstimme (Lofoco) und 19
Enthaltungen  (Albieri,  Bauer,  Calligione,  Casolari,
Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fraschetti,



Frötscher,  Höller,  Mazzotta,  Mitterhofer,  Roat,
Stragenegg, Taranto, Waldner, Zaccaria, Zampieri,
Zeller)  su  31  consiglieri  e  consigliere  presenti
(assenti i/le consiglieri/e Bellasi, Dalsant, Fop, Rossi
D.,  Tischler,  non ha partecipato alla  votazione la
consigliera Tusha).

Frötscher,  Höller,  Mazzotta,  Mitterhofer,  Roat,
Stragenegg, Taranto, Waldner, Zaccaria, Zampieri,
Zeller)  bei  31  anwesenden  Ratsmitgliedern
zurückgewiesen  (die  Ratsmitglieder  Bellasi,
Dalsant, Fop, Rossi D., Tischler waren abwesend,
Ratsmitglied Tusha hat an der Abstimmung nicht
teilgenommen).

OGGETTO n. 6:
Comunicazione  del  presidente  -
interrogazioni  scritte  con  lettura  delle
risposte date

Il presidente dà lettura alle risposte delle seguenti
interrogazioni:

Interrogazione del  21  marzo 2023  della  lista  Rösch/Verdi  sul
poligono di tiro di Maia Alta

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  7  giugno  2023  della  consigliera  comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa ad interventi presso il
campo sportivo di Sinigo

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 22 giugno 2023 della consigliera comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa ai vandalismi alla scuola
Segantini

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  3  luglio  2023  della  consigliera  comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  agli  incarichi  di
progettazione e direzione lavori

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  24  luglio  2023  della  consigliera  comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  ai  vandalismi  e
danneggiamenti a Merano

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  2  agosto  2023  della  consigliera  comunale
Sabine Kiem (Team K) in merito alla via Schaffer e la via Winkel

La consigliera Kiem é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  2  agosto  2023  della  consigliera  comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa allo scarico delle acque
di  falda  e  di  infiltrazione  a  Sinigo  in  base  al  regolamento
comunale del servizio di fognatura

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 4 agosto 2023 della lista Rösch/Verdi sugli
immobili sfitti a Merano e la casa-alloggio 

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  9  agosto  2023  della  lista  Rösch/Verdi  in
merito alla sospensione del reddito di cittadinanza: il ruolo del
Comune

Il consigliere Rossi A. é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del  18  settembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
sull'ampliamento scuola dell’infanzia Sissi/Merano Via Bersaglio

TOP 6:
Mitteilung  des  Vorsitzenden  -  schriftliche
Anfragen  mit  Verlesung  der  erteilten
Antworten 

Der Präsident verliest die Antworten auf folgende
Anfragen:

Anfrage  vom  21.  März  2023 der  Liste  Rösch/Grüne  zum
Obermaiser Schießstand

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 7. Juni 2023 der Gemeinderätin Paola Zampieri
(Fratelli d’Italia) betreffend Arbeiten beim Sportplatz Sinich

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 22. Juni 2023 der Gemeinderätin Paola Zampieri
(Fratelli d’Italia) betreffend die Vandalenakte in der Segantini-
Schule

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 3. Juli 2023 der Gemeinderätin Paola Zampieri
(Fratelli d’Italia) über die Planungs- und Bauleitungsaufträge

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 24. Juli 2023 der Gemeinderätin Paola Zampieri
(Fratelli  d’Italia)  im  Zusammenhang  mit  Vandalismus  und
Beschädigung in Meran

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 2. August 2023 der Gemeinderätin Sabine Kiem
(Team K) betreffend die Schafferstraße und den Winkelweg

Ratsmitglied Kiem ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage  vom  2.  August  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri (Fratelli d’Italia) über die Ableitung von Grund- und
Sickerwasser  in  Sinich  gemäß  Betriebsordnung  für  den
Abwasserdienst

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  4.  August  2023 der  Liste  Rösch/Grüne  über
leerstehende Immobilien in Meran und das Chancenhaus

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 9. August 2023 der Liste Rösch/Grüne über die
Aussetzung des Bürgereinkommens: die Rolle der Gemeinde

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 18. September 2023 der Liste Rösch/Grüne über
den Ausbau Kindergarten Sissi/Meran Schießstandstraße



Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del 12 ottobre 2023 della consigliera comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  all’impianto  di
irrigazione terreni agricoli “Laimburg” di Sinigo

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 18 ottobre 2023 della consigliera comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa agli spostamenti di gare
al campo da calcio di Sinigo del 22 ottobre 2023

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 7 novembre 2023 della consigliera comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa al campo da calcio della
Confluenza

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  7  novembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
circa chiarimenti sulla risposta a una precedente interrogazione
sull’applicazione  delle  normative  dettate  dalla  Autorità  per  la
regolazione di Energia, Reti e Ambiente (ARERA) del 11.10.2023

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  7  novembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
circa il parcheggio presso l’ospedale di Merano

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del 9 novembre 2023 della lista Rösch/Verdi per
quanto  riguarda  la  protezione  dalle  inondazioni  a  Merano
(compresi “Mühlbach” e “Haarwaal”)

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del 9 novembre 2023 della consigliera comunale
Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa alla mancata risposta a
interrogazioni

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del  22  novembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
relativa a parcheggi per biciclette rimossi nel centro città

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  24  novembre  2023  della  consigliera
comunale Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa all’ex stazione
di servizio Agip

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del  29  novembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
sulla copertura di due campi da padel presso il Centro tennis di
via Piave

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  5  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
relativa  al  rispetto  dei  criteri  della  proporzionale  linguistica
all’interno dell’organigramma di ASM

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del 5 dicembre 2023 della lista Rösch/Verdi sul
PUMS

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  5  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
relativa al centro di mobilità a Merano

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  12.  Oktober  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  über  das  Bewässerungssystem
landwirtschaftliche Grundstücke der “Laimburg" in Sinich

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage  vom  18.  Oktober  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  über  Spielverlegungen  auf  den
Fußballplatz Sinich am 22. Oktober 2023

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage  vom  7.  November  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  im  Zusammenhang  mit  dem
Fußballplatz Passermündung

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage  vom  7.  November  2023 der  Liste  Rösch/Grüne
bezüglich Klarstellungen zur Antwort vom 11.10.2023 auf eine
frühere  Anfrage  über  die  Anwendung  der  von  der  ARERA
(Autorità  per  la  regolazione  di  Energia,  Reti  e  Ambiente)
erlassenen Vorschriften

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 7. November 2023 der Liste Rösch/Grüne zum
Parkplatz beim Krankenhaus Meran

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  9.  November  2023 der  Liste  Rösch/Grüne
bezüglich  Hochwasserschutz  in  Meran  (u.a.  Mühlbach  und
Haarwaal)

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  9.  November  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  bezogen auf die fehlende Antwort
auf Anfragen

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom  22. November 2023 der Liste Rösch/Grüne zu
aufgehobenen Stellplätzen für Fahrräder in der Innenstadt

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 24.  November 2023 der Gemeinderätin Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  betreffend  die  ehemalige  Agip-
Tankstelle

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 29. November 2023 der Liste Rösch/Grüne über
die  Abdeckung  von  zwei  Padelplätzen  im  Tenniszentrum
Piave-Straße

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  5.  Dezember  2023 der  Liste  Rösch/Grüne
betreffend die  Einhaltung der  Kriterien  über  die  Stärke  der
Sprachgruppen innerhalb des Organigramms der Stadtwerke

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 5. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne über
den PUMS

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 5. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne über
das Mobilitätszentrum in Meran

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.



Interrogazione del 7 dicembre 2023 della consigliera comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  al  contributo
straordinario  all’associazione  sportiva  dilettantistica  Meran
Women

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione dell’11 dicembre 2023 della lista Rösch/Verdi sul
progetto pilota "Musica fuori dai bar e dai ristoranti"

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  12  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
relativa al rispetto dei criteri di trasparenza nelle assunzioni di
personale operati da Azienda Servizi Municipalizzati di Merano

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  15  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
relativa  al  contributo  finanziario  del  Comune  di  Merano  per
l'innevamento artificiale della pista di sci di fondo

Il consigliere Rossi A. é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  21  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
sulla mancanza di leadership dell'Ufficio Urbanistica

Il consigliere Rossi A. é soddisfatto della risposta.

Interrogazione  del  21  dicembre  2023  della  lista  Rösch/Verdi
sugli Speed Check

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Interrogazione del 2 gennaio 2024 della consigliera comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  alla  rendicontazione
fondo piccole spese Comitati di quartiere

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 16 gennaio 2024 della consigliera comunale
Sabine  Kiem  (Team  K)  in  merito  alla  manutenzione  del
marciapiede

La consigliera Kiem é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 16 gennaio 2024 della consigliera comunale
Sabine  Kiem  (Team  K)  in  merito  all’illuminazione  stradale  e
sicurezza

La consigliera Kiem é soddisfatta della risposta.

Interrogazione del 16 gennaio 2024 della consigliera comunale
Sabine Kiem (Team K) in merito alla pista ciclabile, segnaletica
stradale orizzontale

La consigliera Kiem é soddisfatta della risposta.

Interrogazione  del  19  gennaio  2024  della  lista  Rösch/Verdi
relativa  alle  entrate  dall'imposta  comunale  di  soggiorno  e
l’assegnazione all'Azienda di Soggiorno

Il consigliere Rossi A. non é soddisfatto della risposta.

Anfrage  vom  7.  Dezember  2023  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri (Fratelli d’Italia) bezogen auf den außerordentlichen
Beitrag an den Amateursportverein Meran Women

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 11. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne zum
Pilotprojekt “Musik außerhalb von Bars und Restaurants”

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage vom 12. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne über
die  Einhaltung der  Transparenzkriterien  bei  der  Einstellung
von Personal durch die Stadtwerke Meran

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  15.  Dezember  2023 der  Liste  Rösch/Grüne
betreffend den finanziellen Beitrag der Gemeinde Meran für
die künstliche Beschneiung der Langlaufloipe

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 21. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne zur
Führungslosigkeit des Amtes für Urbanistik

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom  21. Dezember 2023 der Liste Rösch/Grüne zu
Geschwindigkeitskontrollen

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Anfrage  vom  2.  Jänner  2024  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  bezogen auf  die Abrechnung des
Fonds für Kleinausgaben der Stadtviertelkomitees

Ratsmitglied Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 16. Jänner 2024 der Gemeinderätin Sabine Kiem
(Team K) betreffend Gehsteigwartung

Ratsmitglied Kiem ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 16. Jänner 2024 der Gemeinderätin Sabine Kiem
(Team K) betreffend Staßenbeleuchtung und Sicherheit

Ratsmitglied Kiem ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage vom 16. Jänner 2024 der Gemeinderätin Sabine Kiem
(Team  K)  betreffend  Fahrradweg,  horizontale
Straßenmarkierung

Ratsmitglied Kiem ist mit der Antwort zufrieden.

Anfrage  vom  19.  Jänner  2024 der  Liste  Rösch/Grüne
bezüglich Einnahmen aus der Ortstaxe und Zuweisung an die
Kurverwaltung

Ratsmitglied Rossi A. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Alle  ore  21:50  il  presidente  dichiara  chiusa  la
seduta.

Um 21.50 Uhr beendet der Vorsitzende die Sitzung.

Fatto, letto e sottoscritto Geschrieben, gelesen und gezeichnet

IL PRESIDENTE/DER VORSITZENDE
Christoph Mitterhofer

LA SEGRETARIA GENERALE/DIE GENERALSEKRETÄRIN
Dr. Lucia Attinà

(f.to digitalmente/digital unterzeichnet)


		2024-02-28T17:20:09+0000
	lattina_me
	Ich genehmige dieses Dokument




